

Loir-et-Cher - Blois - Sports et loisirs

## Défi interentreprises : pas de handicap au sport

27/06/2016 05:38



précédente | suivante

L'équipe Atos, vainqueur du Défi interentreprises.

### Le comité départemental handisport organisait vendredi le premier défi interentreprises basket. Dix équipes se rencontraient au gymnase Saint-Georges.

L'intégration par le sport chez un handicapé relève d'une volonté qui dépasse sa condition physique. Encore faut-il pour aboutir à des résultats, favoriser l'accès des handicapés au monde de l'entreprise. C'est précisément dans cette voie, que le comité départemental handisport s'engage auprès des employeurs. Ainsi, huit sociétés loir-et-chériennes ont répondu présent à l'appel de Xavier Jeanneret, président du comité, pour s'investir dans le Défi interentreprises qui s'est tenu vendredi au gymnase Saint-Georges.

Sur la base du volontariat, des salariés valides ont constitué des équipes de basket aux couleurs de leurs entreprises, pour disputer des matchs de dix minutes, arbitrés par un joueur de l'ADA. D'emblée, l'esprit de camaraderie sportive s'est installé dans les camps.

#### Courtoisie et fair-play

La courtoisie et le fair-play étaient de mise dans les épreuves. Elles se voulaient avant tout un autre regard sur le handisport, avec des joueurs qui n'ont pas hésité à prendre place dans un fauteuil inadapté à leur condition.

L'ambiance n'a pas échappé à Cyrille et Jonathan, les seuls handicapés participant à la rencontre. Accidentés de la vie, ils ont quitté leur métier originel pour se reconverter dans l'accueil téléphonique et sont farouchement déterminés à rester dans la compétition : « *Je pratique le basket depuis longtemps, précise Cyrille, et je continue sans problème. Ce type de manifestation est bienvenu pour nous, il y a une bonne cohésion* ». Sentiment partagé par Jonathan, attaché de direction avant sa reconversion.

L'opération de sensibilisation s'est révélée satisfaisante pour le président Xavier Jeanneret : « *Ce défi est un clin d'œil à l'intégration du sport dans l'entreprise. Nous voulons inciter les employeurs et salariés à soutenir ce type de rencontre. Par chance, de nombreux partenaires nous ont suivis. Nous entendons poursuivre et développer cette manifestation. Elle s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur* »

Tard dans la soirée, après une finale serrée, la victoire au nombre de points est revenue aux bleus de l'équipe Atos, suivie de Kiné Foch, ADH Paysage, Crédit agricole. Motivés par le succès de cette première opération, les organisateurs ont pris rendez-vous pour une suite l'année prochaine.

Comité départemental handisport, 1, rue de Châteaudun, 41000 Blois, tél. 06.95.52.02.65 ; [www.handisport41.fr](http://www.handisport41.fr)

Cor. NR : Michel Lomba

Suivez-nous sur [Facebook](#)

#### A lire aussi sur La NR

- Il dealait pour " aider sa mère " : deux ans de prison ferme
- Savigny-sur-Braye : un homme frappé à mort lors d'une fête

#### Ailleurs sur le web

- Qui est la mystérieuse Ludivine Payet, épouse de Dimitri? (Orange)
- Kate Middleton et le prince William s'apprêtent à